
	  
	  

Objet	  :	  Réponse	  à	  vos	  demandes	  concernant	  l’usine	  TMB-‐Méthanisation	  
	  
	  

Au	  sein	  de	  l’Alliance	  noiséenne,	  nous	  sommes	  fermement	  opposés	  au	  projet	  d’usine	  
de	  TMB-‐méthanisation	  de	  Romainville.	  	  
	  
En	  effet,	   il	  nous	  apparait	  clairement	  que	  ce	  projet	  présente	  trop	  de	  zones	  d’ombre	  tant	  au	  
niveau	  de	  la	  sécurité	  du	  site,	  et	  donc	  des	  riverains,	  que	  du	  réel	  bien-‐fondé	  écologique	  de	  ce	  
traitement.	  
Une	   usine	   de	   valorisation	   des	   déchets	   de	   type	  méthanisation	   ne	   peut	   se	   trouver	   efficace	  
qu’à	   la	   condition	   de	   	   l’accompagner	   d’un	   réel	   tri	   des	   déchets	   en	   amont.	   Pour	   obtenir	   un	  
compost	   conforme	   aux	   exigences	   environnementales	   règlementaires,	   il	   est	   indispensable	  
d’opérer	  à	  un	  véritable	  tri	  des	  bio-‐déchets,	  et	  non	  pas	  d’utiliser	  ce	  procédé	  de	  TMB.	  
	  

Nous	  nous	  opposerons	  donc	  fermement	  à	  tout	  type	  de	  projet	  TMB,	  quelque	  soit	  leur	  
taille,	  arguant	  d’un	  véritable	  problème	  d’ordre	  écologique.	  Il	  faut	  impérativement	  agir	  dans	  
le	  sens	  du	  tri	  préalable.	  
Pour	  ceci,	  nous	  serons	  prêts	  à	  aller	  au	  bout	  de	  toutes	  les	  démarches	  légales	  possibles,	  mais	  
également	   à	   manifester	   sur	   place,	   si	   tous	   les	   recours	   ne	   nous	   donnent	   pas	   satisfaction.	  
Notre	  environnement	  et	  notre	  sécurité	  en	  dépendent.	  
	  
	  

La	   valorisation	   des	   bio-‐déchets	   sera	   une	   priorité	   de	   notre	   mandat.	   Une	   fois	   élus,	  
nous	  réclamerons	   le	  retour	  en	  régie	  municipale	  du	  ramassage	  des	  ordures	  ménagères.	  De	  
cette	  manière,	  il	  nous	  sera	  possible	  de	  prévoir,	  au	  cours	  du	  mandat,	  un	  ramassage	  des	  bio-‐
déchets	  strictement.	  
	  

Le	  retour	  en	  régie	  municipale	  du	  ramassage	  des	  ordures	  ménagères	  s’accompagnera	  
du	   retour	   des	   ambassadeurs	   du	   tri	   en	   tant	   qu’agents	  municipaux.	   Ainsi,	   nous	   prévoirons	  
une	  formation,	  via	  ces	  ambassadeurs,	  des	  noiséens	  au	  tri	  sélectif,	  et	  en	  particulier	  au	  tri	  des	  
bio-‐déchets.	  Par	  mesure	  d’efficacité,	  nous	  commencerons	  nos	  campagnes	  de	  sensibilisation	  
aux	   zones	   pavillonnaires	   dans	   un	   premier	   temps,	   les	   containers	   personnels	   étant	   bien	  
entendu	  moins	  facilement	  «	  pollués	  ».	  	  
De	  plus,	  nous	  nous	  engageons	  à	  créer	  une	  «	  brigade	  environnementale	  »	  au	  sein	  de	  la	  police	  
municipale,	  qui	  aura	  pour	  but	  de	  combattre	  les	  déchets	  sauvages	  qui	  pullulent	  dans	  notre	  
ville.	  



	   Toute	   notre	   politique	   environnementale	   doit	   être	   tournée	   vers	   la	   prévention	   et	   la	  
sensibilisation	  de	  nos	  concitoyens	  à	   la	  préservation	  de	  notre	  environnement,	  ce	  que	  nous	  
nous	  engageons	  à	  mettre	  en	  place	  au	  cours	  du	  mandat	  par	  toutes	  les	  mesures	  précitées.	  
	  

Bien	  cordialement,	  
Sarah	  Benhamou	  

Tête	  de	  la	  liste	  «	  L’Alliance	  noiséenne	  »	  
	  


